

Si
a la reforma
general
del sistema



**delantales
a la calle!**

EL 29M, ¡ESTA CASA EN HUELGA!

La feminización de la pobreza es un hecho. Los ataques a nuestros derechos laborales y sociales plasmados en reformas y recortes, no hacen más que agudizar y precarizar esta realidad. No se nos tiene en cuenta a la hora de dar soluciones reales pero sí para pagar las consecuencias derivadas de esta ofensiva capitalista y patriarcal.

Ante la convocatoria de huelga del 29 de marzo del 2012, todas las mujeres, asalariadas o no, queremos salir a la calle, reivindicando:



QUE EL TRABAJO DOMÉSTICO Y DE CUIDADOS, NO RECONOCIDO Y CARENTE DE DERECHOS Y GARANTÍAS, TAMBIÉN ES UN TRABAJO.



QUE ESTE SISTEMA ECONOMICO Y SOCIAL SE SOSTIENE A COSTA DEL TRABAJO INVISIBILIZADO QUE ESTAMOS OBLIGADAS A REALIZAR LAS MUJERES.



QUE A PESAR DE NO APARECER EN LAS ESTADÍSTICAS NI EN LOS MEDIOS OFICIALES, APORTA Y GENERA RIQUEZA Y BIENESTAR.



QUE LA VIDA Y LAS PERSONAS HAN DE SER EL CENTRO DEL SISTEMA Y NO LOS MERCADOS.



¡QUE YA ES HORA DE HACER UNA HUELGA EN EL ÁMBITO PRIVADO!

Por todo ello, desde la Marcha Mundial de Mujeres de Euskal Herria llamamos a la sociedad en general y, a las mujeres en particular, a secundar la Huelga General del 29 de marzo junto con el resto de la clase trabajadora. Y animamos a manifestar nuestra indignación colgando delantales en las ventanas y balcones de las casas simbolizando el paro en el trabajo doméstico y de cuidados:

“El 29M, ¡esta casa en huelga!”

Euskal Herriko emakumeon mundu martxarako plataforma

